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Inhalt: 
 
Die Gesundheitsgasse ist als kleiner Fußweg zwischen Geschwister-Scholl-Straße und Zeppelinstraße 
auf Höhe des Bahnhofes Charlottenhof eine wichtige Verbindung. Leider ist der kurze Teil des Weges 
neben dem derzeit ungenutzten Kino Charlott in schlechtem Oberflächenzustand und für Patienten des 
Ärztehauses und für ältere Menschen beschwerlich. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister, den unebenen Teil der Gesundheitsgasse (z. B. 
durch Aufbringen von einigen Metern Schwarzdecke) innerhalb dieses Jahres in seiner Benutzbarkeit 
zu verbessern? 
 
 
 
gez. Ralf Jäkel 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 
 


